

 Fecha: 06-06-2025
 Pág.: 19
 Tiraje: 91.144

 Medio: Las Últimas Noticias
 Cm2: 573,8
 Lectoría: 224.906

 Supl.: Las Últimas Noticias
 VPE: \$3.155.214
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Por qué Florinda Meza prohibió que la nombraran en serie sobre Chespirito

La actriz no está feliz con los hijos de su marido: nadie le pidió permiso

## Por qué Florinda Meza prohibió que la nombraran en serie sobre Chespirito

En "Sin querer queriendo", estrenada en Max, la llamaron de otro modo. A 11 años de la muerte del comediante aún hay dudas por el testamento.

Fernando Marambio

l talento, inspiración, pero tam-• bién infidelidad y celos son lo • que trae la serie "Sin querer queriendo", sobre la vida de Roberto Gómez Bolaños, el exitoso comediante mexicano que creó al "El Chavo del Ocho" y el "Chapulín Colorado", y que falleció en 2014, a los 85 años. Desde este jueves está disponible el primero de ocho capítulos que serán estrenados semanalmente en Max. Ya en el estreno se pudo vislumbrar la forma en que Gómez Bolaños comienza a coquetear con una joven actriz de su grupo, mientras él estaba casado con Graciela Fernández, la madre de sus seis hijos. Si bien la serie llama a la otra mujer Margarita Ruiz, no es misterio para nadie que se trata de Florinda Meza, guien interpretó en "El Chavo del Ocho" a la irritable doña Florinda. La relación, recordaron sus protagonistas, les permitió darse su primer beso en octubre de 1977 en Chile, cuando el elenco visitó el país y llenó el Estadio Nacional.

¿Por qué le cambiaron el nombre a Florinda? "No pueden usar mi nombre, ni historia, ni mi vida. No estoy demandando. Nunca hubiese querido ni quiero estar en un conflicto con los hijos del amor de mi vida", comentó Meza en un comunicado.

Roberto Gómez Fernández, hijo del comediante con su primera esposa y productor de la serie, ha preferido no manifestarse sobre el conflicto. Pero respecto al cambio de nombre del personaje, sostuvo que no estuvo involucrado en la decisión. "La negociación no la hice yo", respondió. Y aclaró que no le habían mostrado antes los capítulos a su madrastra. "Es un tema importante, al que ya le dedicaremos su tiempo", dijo. Solo atinó a

mencionar que es "un personaje de ficción", de acuerdo con lo que informó el diario mexicano "El Universal"

"Existe una mala onda que dura décadas entre los hijos de Gómez Bolaños y Florinda Meza porque ella se metió con Chespirito cuando él estaba casado. Luego la culparon de haberlo apartado de sus hijos cuando se fueron a vivir juntos", afirma Felipe Rodríguez, periodista especializado en música y conoce-

dor de "El Chavo del Ocho".

Los actores

Guerrero y

Roberto Cruz

Bárbara López

como Roberto

y el personaje

inspirado en Florinda Meza.

Gómez Bolaños

La prensa de México ha reportado muchos desencuentros históricos entre los bandos, que se han despertado tras el anuncio de la serie, en octubre de 2019. Tras el proyecto estaba el grupo Chespirito, liderado por Roberto Gómez Fernández, cuyo objetivo es administrar los derechos intelectuales y la obra de su padre.

La pareja Gómez-

Meza se dio el

primer beso en

una gira por Chile

Por esos días, los medios informaron que Meza estaba dispuesta a demandar a los hijos de su exmarido. "No se trata de (demandar por) los derechos de toda la saga de Chespirito, es exclusivamente en relación con los derechos biográficos y de imagen de don Roberto Gómez Bolaños", explicó el abogado la viuda, Guillermo Pous a la Agencia Reforma.

Finalmente, la amenaza quedó en nada, pero no se conocen los detalles del acuerdo para realizar "Sin querer queriendo".

A su muerte, Chespirito habría dejado una fortuna no inferior a 50 millones de dólares que incluían propiedades, joyas y objetos de lujo, según el diario mexicano "Milenio", aunque Florinda ha dicho que tenían menos de lo que la gente imaginaba. El mismo medio afirmó que el patrimonio fue repartido entre sus seis hijos y Meza.

Además de su parte, Roberto Gómez Fernández se quedó con los derechos de la marca Chespirito, incluido el control de la explotación comercial de los personajes creados por su padre. Sin embargo, según "La Nación" de Argentina, los otros herederos han dicho que esto no significa que sólo él se beneficie de ello

Florinda Meza ha comentado que se aprovechan de su nobleza. En septiembre de 2024, la actriz le dio una entrevista a la periodista mexicana Maxine Woodside y aclaró. "Él (Chespirito) no dejó en el testamento su nombre, su vida, su personalidad, no los testó. Entonces, debería hacerse un proceso, supongo que ante notario, y en ese caso, sería entre siete. Los seis hijos y yo".

Las historias de conflicto son de larga data, como recuerda Ricardo Martínez, profesor de la UDP. "Es de las pocas sitcoms, para poner nombre preciso, que estuvimos preocupados de su producción, mucho antes de la serie *Friends*. Se hablaba mucho de la relación de Gómez Bolaños con Florinda Meza y Carlos Villagrán, quien interpretaba a Quico. Seguíamos al detalle cuando Villagrán se fue del programa, quisimos verlos", sostiene.